

PRESUPUESTOS MUNICIPIOS

Alcobendas tendrá en 2025 unas cuentas de 218 millones, de los que 30 son para inversiones

Alcobendas, 15 nov (EFE).- El pleno de Alcobendas ha aprobado este viernes el presupuesto del Ayuntamiento para 2025, que asciende a 218 millones de euros, un 11,3 por ciento más que el del presente ejercicio, con 30 millones para inversiones y 68 millones para servicios directos al ciudadano.

Las cuentas municipales han sido suscritas en una sesión extraordinaria y con los votos a favor del PP (que gobierna en la localidad) y Futuro Alcobendas, mientras que los ediles del PSOE, Vox y Más Madrid se han posicionado en contra.

La concejala de Economía, Marta Martín, ha defendido el presupuesto municipal para 2025 por ser “el más ambicioso de la historia” del municipio, que ayudará a que “Alcobendas siga siendo una ciudad solvente y de excelencia”.

Ha puesto especialmente en valor que el capítulo de inversiones crece de 17 a 30 millones y plantea “un gran equilibrio territorial” para que las mejoras “lleguen a todos los barrios”, con 25 actuaciones en los cuatro distritos “y con unas cuentas equilibradas, con deuda cero y baja presión fiscal”.

El Pleno ha rechazado por mayoría las 78 enmiendas presentadas por los grupos de la oposición (37 del PSOE, 19 de Vox y 22 de Más Madrid) porque, según la concejala de Economía, “cada una de ellas aporta cero a este presupuesto, y, además, no han tenido viabilidad técnica”.

Los presupuestos “más sociales de la historia”

Desde el Gobierno local ensalzan que se dedicarán 68 millones de euros al área social (frente a los 64 de 2024), un incremento del 6 % para “mejorar los servicios municipales que más inciden en el ciudadano”, como son la educación, cultura, deporte, salud y promoción de la igualdad.

A la seguridad se le destinará 29 millones de euros (un 16 % más); mientras que la limpieza, mantenimiento, obras públicas y medioambiente obtendrán 45 millones de euros.

Del ejecutivo madrileño se recibirán 4,3 millones en diferentes convenios, con 1,7 millones para emergencia social, voluntariado, atención a menores y prevención del suicidio; 1,35 millones para la conciliación en escuelas infantiles, 660.000 euros para el Centro de Tratamiento de Adicciones, y 378.000 euros para atender a personas mayores en el centro municipal del Alzheimer, entre otros.

Por otro lado, 30 millones serán para inversiones “que mejorarán la ciudad”, con 1,6 millones para el refuerzo de la seguridad ciudadana, cuatro millones para la limpieza y mejora de la ciudad, tres millones a “la apuesta por las familias”, y 2,2 millones para impulsar las infraestructuras deportiva, ya que Alcobendas será Ciudad Europea del Deporte 2025.

En este sentido, se dedicarán 1,1 millones a la promoción de la actividad deportiva, con partidas de 500.000 euros para mejorar el césped de campos de fútbol, 150.000 para cubrir las pistas de pádel de la Ciudad Deportiva Valdelasfuentes y 300.000 euros para mejorar los dos polideportivos municipales, entre otras propuestas.